

夜間学校ニュース

在日朝鮮人・韓国人・中国人の
指紋押なつ拒否断固支持！

定住外国人に市民権を！

1989年1月27日
西成区萩之茶屋2-8-9
旅路の里気付
釜ヶ崎夜間学校

恩赦と釜ヶ崎

みんなでつくろう
みんなの会館
三人よれば何とかの知恵

釜ヶ崎夜間学校

毎週金曜日
夜七時より
市民館三階

天皇の死にともなう恩赦なるものが発表された。そんなんもんいらんわり、ちゃんと白黒つけてくれ、といふ人々がいることは、裏面を見てもらえばよくわかると思う。

恩赦の対象となる法律には色々あるが、その中に、鉄道営業法と軽犯罪法も含まわりていて、この二つの法律のもとに逮捕された事実がある。追いつて、その名目に使われている馬鹿

なるものが発表された。そんなんもんいらんわり、ちゃんと白黒つけてくれ、といふ人々がいることは、裏面を見てを見てもらえばよくわかると思う。

駅の手配師なども、この二つの法律で取締まらねば、あまり実際に適用されない。が、あまり実際に適用されない。

もともと、駅で野宿を余儀なくされている仲間は、福祉によつて、あるいは労働行政の充実によつて野宿をしなくて済む状態にされよべきであつて、刑事罰をしなくて済むべきだ。

右の者は、昭和62年2月18日前10時25分頃、西成区萩之茶屋2-5-10市テル華9号室にて発見されたもので、同月13日（推定）同所において全身衰弱のため死亡したものと想われる。

本籍、住所不詳、氏名自稱長谷川元、59歳の男性、遺留品現金3380円、腕時計ス個。

にある。

仲間の死

本籍、住所不詳、氏名自稱長谷川元、59歳の男性、遺留品現金3380円、腕時計ス個。

右の者は、昭和62年2月18日前10時25分頃、西成区萩之茶屋2-5-10市テル華9号室にて発見されたもので、同月13日（推定）同所において全身衰弱のため死亡したものと想われる。

身柄引取人不明につき、検視解剖のうえ弁破棄場にて火葬に付したので、担当た

りの方は西成区福祉事務所まで申し出て下さい。

